

# Komm mit zum Sommer-Abenteuer!

Ideen für Familien in den Ferien

Urlaub auf Balkonien? Damit Familien etwas vor der Haustür gemeinsam erleben, gibt es ein live-Sommerabenteuer mit Roxy und Gani. Im Mittelpunkt steht dieses Mal ein Pilgerabenteuer in Stuttgart als Actionbound. Gemeinsam auf Entdeckungstour gehen, das ist an jedem Tag mit Hilfe von QR-Code und App möglich.



Das Abenteuer startet in der Königsstraße 7a, vor der Kirche St. Eberhard in Stuttgart. Dort findet man den QR-Code für die Route. Auf der drei Kilometer langen Strecke gibt es vieles zu entdecken, Aufgaben zu lösen und zu erfahren. Der Weg ist auch mit Laufrad und Kinderwagen machbar. Die Strecke auf dem Martinusweg endet an der U-Bahn Haltestelle „Mineralbäder“.

Mit Beginn der Sommerferien steht Familien das Sommerabenteuer als Ideenpaket zur Verfügung. Die beiden Maskottchen Roxy Ross und Gani Gans laden Kinder und Familien dazu ein, mit ihnen aufzubrechen. Diese Ideen und noch sehr viele mehr aus den vergangenen Sommerferien-Abenteuern sind zu finden unter

[www.wir-sind-da.online/sommerabenteuer](http://www.wir-sind-da.online/sommerabenteuer)

Das Gemeinschaftsprojekt verschiedener Einrichtungen und Träger der Diözese Rottenburg-Stuttgart ist kostenfrei und steht allen Interessierten zur Verfügung. Freigeschaltet werden die Ideen mit Ferienbeginn am 27. Juli 2022. Hinter der Aktion stehen der Fachbereich Ehe & Familie, das Bischöfliche Jugendamt, das Stadtdekanat Stuttgart, die Seelsorge bei Menschen mit Behinderung Allgäu-Oberschwaben sowie die Seelsorgeeinheiten Riß-Federbachtal, Freiberg/Pleidelsheim/Ingersheim und Oberes Nagoldtal aus der Diözese. Nähere Infos zur Aktion erhalten Sie auf der angegebenen Webseite sowie unter [info@wir-sind-da.online](mailto:info@wir-sind-da.online).